

AL PRINCIPIO ERA DIOS EL CREADOR Y AQUÍ EN TU MUNDO, EN TODO SOLO ERA AGUA, Y RECOGIÓ LAS AGUAS E HIZO TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de diciembre de 2018

Canal: José Luis Sánchez Acosta

AL PRINCIPIO ERA DIOS EL CREADOR Y AQUÍ EN TU MUNDO, EN TODO SOLO ERA AGUA Y SE PASEABA EL PADRE EN LAS AGUAS, PORQUE LAS AGUAS ERAN TAN CALIENTES QUE SE FORMABAN NEBULOSAS (NUBARRONES). DESPUÉS VIO EL CREADOR QUE ERA NECESARIO PARA ÉL FORMAR LA TIERRA, Y FUE ASÍ COMO RECOGIÓ LAS AGUAS E HIZO TIERRA.

[20181230] Hermano míos, sigo teniendo la dicha, en verdad les digo a todos que estás aquí, que es muy bueno que vosotros conozcas el fundamento, el fundamento real de las cosas. **Pues Yo os les digo, como os sabéis, al principio era Dios el CREADOR y aquí en tu mundo, en todo solo era agua y se paseaba el Padre en las aguas, porque las aguas eran tan calientes que se formaban nebulosas (nubarrones). Después vio el Creador que era necesario para Él formar la tierra, y fue así como recogió las aguas e hizo tierra; porque este mundo tierra está flotando sobre las aguas.**

Y después quiso Dios el Padre que no estuviera sola la tierra y empezó a germinar todas las hierbas, las plantas. Después vio el Padre que era necesario que hubiera vida y creó los animales grandes sobre la tierra y eran puros animales, los más grandes, todo lo más grande de distintos animales. Y DESPUÉS, CUANDO VIO EL PADRE QUE ERA NECESARIO CAMBIAR, HABIENDO HECHO TODO, VIO QUE ERA BUENO, QUE YA ESTABA PREPARADO PARA QUE LOS ANIMALES SE FUERAN CONVIRTIENDO EN HUMANOS; Y FUE ASÍ LA DEVASTACIÓN DE ANIMALES CONVIRTIÉNDOLOS EN HUMANOS, QUE ESO ERES VOSOTROS. Y fue así como se empezó a esparcir la humanidad sobre la tierra, que eres vosotros mismos, amados míos. Y así empequeñeció todos los animales para que el hombre no estuviera solo. Y pasó mucho tiempo solo viviendo el hombre, solo, hasta que el Padre os dijo: “No es bueno que el hombre esté solo, voy a sacar de su costilla a una mujer”. Y así comenzó otra vida hasta hoy, hasta hoy vosotros eres los mismos que han merodeado la tierra, eres vosotros como forastero viniendo de un pueblo a otro pueblo, de una ciudad a otra ciudad.

Pero en el viejo continente allí fue el primer hombre que pisó la tierra, allí fue. Porque deseo que conozcas, deseo que conozcas vosotros que la vida ya era antes de Adán y Eva, la vida ya era, mis bien amados. Solo se vivía con otras fuentes, con otras maneras de ser; y desde allá vienen los esenios, los que así conocían de la vida espiritual y hasta el tiempo de Adán ya estaban. Y así han venido vosotros, esta Humanidad, viviendo sin rumbo, porque no tienes conciencia, porque vosotros mismos, el hombre, se ha encargado de ensuciar la tierra y las cosas. Porque eres vosotros el poder, pero el hombre, que son vosotros, así quisiste demostrar el mal aniquilando al bien, creyendo vosotros aniquilar al bien; pero es solo un juego de vosotros. Más adelante el hombre tendrá que redimirse, porque es el pase a otra vida, a la verdadera vida eterna. Vosotros tendréis que redimirte y mientras no se rediman estarán en el infierno o sea en el lado negativo, estarán viviendo y su vida, la vida de vosotros, si ha sido cruel, será más cruel, si ha habido devastaciones, habrá más devastación y verás muchas cosas como ya has sabido y la has visto, verás más cosas terroríficas en este mundo, el hombre las verá, así como ya han visto muchas cosas, verán muchas cosas pasar. Pero todo esto no viene de un Dios afuera, de un Dios ajeno, viene de vosotros mismos, viene de vosotros y el hombre pidiéndole a un Dios ajeno que lo salve, que lo rescate. Esto nunca ha pasado, ni nunca pasará,

porque esto es de vosotros mismos que te escapes de allí, que salgas de esos mundos tenebrosos, de esas destrucciones que tú mismo has hecho. Cuando vos te salgas, entonces ya estás viviendo, aunque estés aquí en la tierra estarás viviendo otro mundo diferente.

Y de esta manera, vosotros habéis venido caminando desde el viejo continente hasta aquí, buscando tú una paz, un consuelo, buscando dónde vivir holgadamente y has llegado hasta aquí. Pero vosotros no sabéis que tú lo has hecho todo, el hombre no sabe que ellos, cada uno ha hecho su vida, por eso el reino -aunque es de todos- unos lo abrirán antes, otros después, así también como el infierno, mis bien amados. Es por eso que a vosotros les digo, sosiéguese, sosiéguese, vosotros cálmense, cambien de vida, demuéstrense a ti mismo tu gran valía que tienes aquí, tienes que hacer porque ya no es decir.

En aquellos tiempos, en aquellos más de dos mil años que estuve, que aparecí como Jesús, mis Discípulos me esperaban, sabían que vendría alguien, un sabio y que venía a despejarle su mente, su conciencia y venía asegurar que ellos no estaban mal, que ellos estaban bien; porque ellos entre sí cada uno de ellos sabían que había otra vida, otra vida en esta vida. Pero no sentían consuelo, no sentían seguridad porque estaban solos como las hojas al viento, no podían salir, no podían gritar, hablar, porque no había el amparo para ellos. Cuando Yo vengo, ellos tomaron la fuerza necesaria, porque ellos ya venían, y ya venían sabiendo que no eran nuevos, que no eran de ese tiempo nada más, que ya venían caminando y que ellos sabían que había algo de vida, algo para vivir sin necesidad de tocar a nadie, pero no podían constatar. Cuando Yo llegué a la tierra y ya fui adulto, ya les enseñe todo, les hice recordar que ellos eran espíritus, ciertamente, y que en ellos estaba la vida y la muerte y que ellos podían hacer todo para ellos mismos. Y fue así como ellos dejaron sus trabajos y se dispusieron a experimentar lo que ellos habían creído desde muchos tiempos atrás; fue así como ellos se lanzaron, estuvieron conmigo y se lanzaron después. Y así se demostraron a sí mismos una vida, se demostraron que ellos podían hacer todo para ellos, que ellos podían vivir y que no necesitaban nada de afuera, que ellos lo podían hacer, porque Yo se los había demostrado amorosamente en mí transcurrir de este mundo.

Vosotros sabéis que levanté al paralítico, que sané a aquella mujer que sangraba por siete años, que convertí el agua en vino, que convertí un pez en muchos peces. Vosotros sabéis lo que Yo os hice, pero eso que hice era como un alimento para que mis Discípulos y todo el que gustare comiera de esa verdad, de esa ciencia; y la comieron ellos, no todos, así como hoy, mis bien amados, hoy nadie está conmigo. Y vosotros puedes preguntarme: ¿Y cómo todos llegamos a una iglesia, a un templo, a donde quiera y todos leemos su palabra? Sí, pero en vuestro corazón no hay nada, en vuestro corazón no hay dedicación. También a vosotros les digo esto, también a vosotros que eres caminador de esta Ciencia, de esta Escuela, también les digo a vosotros que tampoco han hecho algo para estar conmigo. Amados míos, entonces hoy Yo les invito con toda mi alma, les invito a hacer, a convertir, a que vosotros vivas una vida holgada, de bien, una vida hermosa, que vosotros sepas hacerla, sepas convertir todo en lo que vos quieras.

¿También creen que esto es castigo de Dios? Yo os les digo, de un Dios no, pero de vosotros sí, vosotros has caminado a la inversa y has hecho todo lo que vosotros sabéis, desgracias, has violado tu Ley, la LEY DIVINA, has andado en todos caminos. Vosotros habéis andado en todos los caminos y entonces, pero os quiero que sepas que así has venido caminando, vosotros los hombres y todos, han venido caminando. Pero vosotros eres los mismos, saliste de allá del viejo continente y así fuiste poblando esta tierra, hinchándola de humanos hasta hoy, mis bien amados. Pero vosotros lo hiciste, caminaste y has caminado y has llegado hasta aquí. Y Yo siempre te he buscado, siempre te he buscado, en el momento preciso he estado contigo. ¿Pero cuántas veces también te has alejado de Mí para cometer fechoría en tu vida? Pero eso no me importa, lo importante es hoy, lo que interesa es hoy, lo que tengas en tu alma; y vosotros deben pulsearse, deben pulsearse y saber qué es lo que les está latiendo más en tu corazón.

He aquí, os les digo, **prepárense, pues, hagan, ya no se trata de predicar mi palabra, de que vosotros prediques la palabra, porque la palabra sin obras es vana, es como hoja seca que el viento la arrastra donde quiera. A vosotros les digo hagan conscientemente, vosotros son Alquimistas, son los**

transformadores, son los que has transformado todo, ahora transforma todo a lo que vos quierdes, ya que quisiste hacer el mal, pues transformaste el bien en mal y todavía estás ahí, no sabes; vosotros lo habéis transformado todo, entonces a vosotros les corresponde hacerlo otra vez para que vivas en paz y no temas, sí, hermanos míos; atrévase, atrévase, porque de esto es y de esto es lo que vuestra vida se trata. Ya no busques, porque se te pasó el tiempo buscando y no encontrarás nada, porque lo que busacas es a ti mismo, no sabes que es a ti mismo. El mal no está afuera, sino está en ti, sí, ahí deben concentrar su fuerza y cambiar, cambien, transformen, porque es tiempo de que vosotros transformes. Si no hay un Dios en lo alto, si vosotros eres los pequeños Dioses, pues eres tú el que tendrás que hacer tu reino -como siempre- y hagan vuestro reino diferente.

Yo les digo, que todo el que esté conmigo, todo el que esté a mi lado y esté haciendo mis obras como Yo, éste verá caer a muchos a su diestra, a muchos los verá caer, a todos y a él no ha de pasarle nada; él puede levantarse en el momento preciso de su vida, pues bien, háganlo pues, háganlo para bien de vosotros. Porque muchas cosas vienen a tu tierra, muchas cosas que están en el cosmos están allí y están bajando de acuerdo a tu vida, así bajan. Pues entonces, procura que lo que venga a ti lo puedas convertir, porque eres vosotros el que debe convertir todo, todo de sí. **Ya no esperes a alguien, ya no te atengas a nadie, porque nadie vendrá por ti, solo eres tú, tú saldrás de ahí y te pondrás al margen de la vida.** Ya saben que vosotros tienes que hacer y cuando hagas esto estás conmigo, sí, están conmigo. Entonces, ¿qué esperan? ¿A quién esperas? No esperes a nadie, a nadie, porque pierden vuestro tiempo, pierden el momento preciso para que vosotros veas una realidad en vosotros mismos, para que constates que tú eres la verdad y la vida, mis buenos hermanos.

Hagan, hagan, esta Escuela vosotros eres los maestros, no van a ser, eres los maestros, pero como maestro que eres, ¿qué han enseñado aquí? ¿Qué es lo que han enseñado vosotros, mis bien amados? Más de lo mismo, más de lo mismo de vosotros. Porque si vosotros experimentarais una vida más apegada a Mí las cosas fueran diferentes, todas las cosas fueran diferentes, tu Escuela fuera diferente, vosotros fueran diferentes y la Humanidad vería como refugio a vuestra Escuela. ¿Pero, qué han enseñado? ¿Discretamente qué han enseñado, mis bien amados? Porque vosotros eres el maestro. Hermanos, si vosotros cambiases y no hablaras, solo hiciera como Yo os digo y he dicho, en esta Escuela no habría lugar para muchos, este es un pequeño lugar para los míos, mis bien amado. Y he aquí, les digo a vosotros, Yo les invito a hacer, Yo les invito a que primero vosotros tabulen su pensamiento, su conciencia y comiencen a practicar la nueva vida que tiene y os he prometido a vosotros; porque Yo he dicho: “Todo el que esté conmigo no sufrirá, este gozará por la eternidad”. Pero cuando digo por la eternidad, no me refiero a este cuerpo, porque este cuerpo no se va con la eternidad, este cuerpo vuelve a su estado de ser, de donde es, de donde fue sacado para vosotros. Más lo que se levanta eres tú la vida, eres tú, mis bien amados.

Y todo esto es lo que vosotros tienen que hacer, pero vosotros todavía no estás dispuesto a hacerlo, porque todavía tienes muchas cosas que hacer en el lado opuesto, en el lado negativo, pero esto se los digo que en ese camino solamente encontrarán más muerte, encontrarán más confusiones, la ignorancia se agranda más y más y esto no les dejará ver a MI SER, a Mí. He aquí, les hago el llamado a vosotros y les digo, debes vencerte a ti mismo, porque primero es cada uno de vosotros que tiene que vencerse de todo lo opuesto que ha hecho, para que de ahí puedas acatar mi enseñanza, mi recordatorio hacia ti y puedas ejecutarlo y pueda que la gente, vuestros hermanos, se fijen y vengán aquí a buscar el refugio, sí, hermanos. Pero hoy, hoy aún no es refugio, hoy aún no es, porque vosotros no eres el refugio, no eres esa comprensión, no eres esa paz; al contrario haces lo dividido y divides entre sí y formas barreras, todos son así, todos, mis bien amados.

Pues he aquí, **síganse preparando, síganse preparando porque vosotros eres los que pueden enseñar y hacer recordar a vuestros hermanos de qué se trata la vida aquí en este mundo, pero no con palabras, sino con hechos.** Porque el poder es tan grande de vosotros, que hoy vosotros estás atenido a que vos venga un capital, y Yo les digo, si vosotros lo tienes, si vosotros lo transformas y lo puedes hacer, pero a vosotros te falta la fe, tu fe, tu seguridad. ¿No así lo dije, pues: “Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeres a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría”? Pero vosotros no crees en ti, siendo tú el poder no crees en ti y por eso no puedes hacer lo que es necesario hacer para

poder demostrarle a este mundo, a esta humanidad, que se pueden cambiar las cosas y que puede dar vida a todo. Vosotros tampoco estáis aquí, vosotros también estais allí en la confusión, porque si lo haces, lo haces, lo puedes demostrar ante vuestros hermanos que no creen, que no están. Entonces Yo os digo, es el momento de que constates esta nueva vida que Yo os les doy a vosotros, esta luz que os les doy a vosotros para que puedan así convivir con este universo. Porque este universo no es ajeno a ti, ni tú eres ajeno a este universo y todo lo contiene este mundo tierra, todo; lo único es que no saben, es porque te has vuelto incrédulo contigo mismo. Es que no crees que tú eres el Alquimista que puedes transformarlo todo, todo aquí en este mundo tierra es transformable para vosotros, todo, lo único es tu fe, tu seguridad, tu confianza, eso es lo que no os les deja ver esto que Yo les digo que pueden hacer.

Amados hermanos, pero vosotros tienes el poder, porque todas las cosas son tuyas y si son tuyas tú las has hecho y si las has hecho tú puedes resolver una cosa y hacerla otra. Todo está en vuestras manos, hermanos míos, todo está en vuestras manos, en vuestro corazón. Deben fluir pero vosotros has puesto barreras contigo mismo que tú creencia, que vuestra creencia negativa es la que reina en ti, porque a vosotros les hace falta la humildad, vosotros no eres humilde, puedes decir que sí eres, puedes pregonarlo, pero no está en ti. He aquí, os les digo a vosotros todo esto, porque es bueno que sepas cómo están vosotros y de qué se trata la vida aquí, de qué se trata y no es más que transformar las cosas, no tienes más que hacer, si todo está ya hecho, está hecho, todo está hecho, todo, todo. Ahora lo único es que vosotros tengas tu fe firme y empieces a cambiar las cosas, sí, mis bien amados, sí amados míos, y cambien; pero para esto, si vosotros no te crees no podrás hacerlo, igual como está la humanidad que no saben cómo está este mundo, esta tierra.

A vosotros les doy estos conocimientos, porque os deseo que seas mis Discípulos, Yo deseo que vosotros seas y podamos servirle a vuestra amada y bendita Humanidad. Pero no posterguen, decidan hoy, decidan hoy, vosotros tienen que saber que el ayer es pasado, el mañana aún no está, solo estás hoy y solo es hoy que tienes que decidir por ti. Porque para nadie haces las cosas, siempre es para ti mismo, pues háganlo para vosotros. **¿Porque cómo has de constatar que Yo estoy con vosotros y que Yo te digo verdad o mentira? Vosotros tienes que hacerlo, tienes que constatar, tienes que sentir si estoy contigo o no estoy; ya que vosotros también pones en duda mi estancia contigo en esta Escuela.** Pero, en verdad les digo, todo esto es tuyo, es de vosotros, porque Yo siempre he estado contigo, siempre he estado con vosotros y vosotros siempre te has ausentado de Mí. **Pero hoy es tiempo, ahorita es el momento que tomes este camino de demostración a ti mismo que vosotros ERES EL TODOPODEROSO, que en vosotros está la vida y está la muerte, que vosotros han hecho los procesos de vida.** Un día ya, que vosotros lo llevas al tiempo, habrás de comprender lo que Yo te digo, tal vez si hoy vosotros no entendieras esto, pero mañana lo entenderás. Apresúrense, apresúrense vosotros, vosotros los que estás aquí, amados míos.

Todos me conciben de acuerdo y les doy a todos de acuerdo a ellos, no a todos puedo darle esto, porque no todos están a la altura. ¿Pues no recuerdas, pues, que Yo os he dicho que la mies en mucha y los odres pequeños? Pues en eso consiste, mis bien amados. A vosotros les digo, les adelanto todo esto porque deseo que por aquí se vea estos avistamientos. Pero vosotros comprendete y hagan las cosas como Yo las he hecho y como Yo les digo, porque vosotros –te digo- vosotros podrás ser testigo de una vida en otra vida aquí en vuestra alma; y vosotros habrás de enseñarles a vuestros hermanos de todas las cosas, de todo esto que es hermoso vivir y vivan, vivan, pero vivan, mis bien amados.

He aquí, este es mi pequeño relato que Yo os doy a vosotros, pero denle repaso, denle repaso en vuestra mente, en vuestra alma a cada instante porque es para ti, es para que vosotros te pulas, seas como el oro en el crisol, así lo sean vosotros. **Porque vosotros eres también como una esmeralda enterrada en los lodos, entonces así como llega el buscador, las encuentra y las pule, así Soy Yo con vosotros, mis bien amados.** Pues entonces apúrense, aprieten sus sandalias y caminen, vengán cada momento más a Mí, porque sepan que en la vida no es un ir, no es un ir a buscar algo, no, es un volver al interno y ahí estoy en ti, ahí estoy Yo en vosotros. Pues por eso os les digo, vengán, vengán, mis bien amados, no es un ir, es un volver. Y así es como Yo os he dicho, Yo os he dicho a vosotros

esto para que puedas avanzar en tu camino y ser diferente, ser diferentes. Cambien, cambien, no os se aferren, no se aferren al lado adverso, no se aferren a dos pareceres. No me hables de obras, háblame de ti, porque para Mí vosotros son obras, Yo os les conozco que se llaman obras, sí, mis bien amados, obras. Y vosotros han hecho muchas cosas, pero muchas, no me refiero tan solo a este tiempo en el que estás aquí en la tierra, en este cuerpo, me refiero a muchas vidas, a muchísimas que has tenido, que vos le has puesto como el pasado, así vosotros lo han bautizado.

Pero sepan que de vosotros sale todo, pero todo, mis bien amados, vosotros hiciste la guía, porque el primer hombre, el primer hombre que surgió de dentro de los animales, surge y aparece su tiempo de estar aquí en la tierra, se sentía perdido porque no reconocía el tiempo y él mismo ideó hacer el tiempo, poner tiempos, poner días, poner horas. Hizo todo y así fue como se guió durante su tiempo y de ahí se tomó esa guía y todos empezaron a tomar esa guía del primer hombre sobre la tierra. Pero, os les digo, no fue un Dios, no fue un Dios que llevo y les dijo, no, fue a sí mismo que él se empezó a saber de sí y fue cuando hizo todo lo que Yo les digo, no vino de ningún otro lado, no, mis bien amados, no, todo surgió de sí mismo, los días, los tiempos, todo lo hizo el hombre, el creador. Y los hombres, ya después que fueron más, siguieron esa misma ley y así fue como se expandió y como vosotros expandiste la vida e hiciste las cosas así, mis bien amados. Pero no fue ningún Dios que os mandó como os tienes que vivir, porque entonces sería un Dios que te gobernaría y Dios no gobierna, Dios te da la vida y te hace como Él, poderoso, libre, libre, dueño de todo, mis bien amados. Fuiste tú mismo los que formaste todo, los que así lo hiciste hasta hoy, hasta hoy.

Más cosas de esto podría decirles a vosotros, pero es necesario que poco a poco les vaya diciendo sobre todo esto para que vosotros conozcas de los fundamentos de una vida, de vosotros, cómo se hizo la Humanidad, cómo se hicieron las cosas con quien vives, quién las hizo; solo tú las hicisteis, hermanos y se perdieron y aun de eso se perdieron hasta hoy, por eso estoy contigo, por eso estoy con vosotros, y les he venido siguiendo sus pasos desde siempre. Porque vosotros, el SER, vosotros SERES eres eterno, lo que no es eterno y no ha sido eterno son todas tus ideas, todas tus creaciones, tu cuerpo de hoy, todo esto no es eterno porque esto es cambiante, cambia y ha cambiado siempre; pero vosotros ERES ETERNO, eres eterno, mis bien amados, solo viviendo lo tuyo, solo viviendo causas y consecuencias de vuestros actos hasta hoy.

Benditos sean, hermanos míos.

-El hermano Felipe habla: Maestro Divino, ¿puedo hacer dos preguntas?

Adelante.

-¿El primer hombre que usted menciona fue Adán?

No, no.

-Sabemos de una enseñanza y nos han dicho, que nuestros cuerpos de hoy, como Humanos, ¿fueron hechos de barro?

Sí, de la tierra. Así es y así ha sido toda la vida que has estado aquí en un cuerpo. Vos como has vivido aquí y has venido, eres eterno y has tenido un cuerpo y otro y lo has dejado y lo has tomado en cada tiempo de tu vida. En cada tiempo así has venido viviendo; y no solo tú, sino cada uno de mis hermanos, de vuestros hermanos, cada uno de esta bendita Humanidad así ha venido viviendo, amado hermano.

Benditos sean, Yo hasta aquí os les dejo, pero sigan repasando vuestra alma, sigan sabiendo de vosotros y sigan saliendo de los claustros donde estás, sigan dejando, sigan abandonando las posturas donde están. Porque vosotros tienes posturas, vosotros vives de ellas y lo que más rige aquí en la tierra, en vosotros los hombres, es la prepotencia y la prepotencia hace la desigualdad, hace el odio, hace la venganza, hace la ira, destruye, hace todo lo más vil de este mundo y vosotros estás ahí dentro, mis bien amados. Entiéndete, entiéndete y sabrás que tú mismo eres, de ti depende todo. Pero Yo a vosotros os digo, no se engañen ya vosotros, no os engañéis que eres tentado, porque vosotros no eres tentado, vosotros eres el autor de cada cosa, de todo, de todo lo bueno y lo malo

AL PRINCIPIO ERA DIOS EL CREADOR Y AQUÍ EN TU MUNDO, EN TODO SOLO ERA AGUA, Y RECOGIÓ LAS AGUAS E HIZO TIERRA.

vosotros eres los creadores, ya en vosotros no hay un tentador, vosotros te tientas a ti mismo, mis bien amado. Benditos sean, pues, y para siempre os digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.